

	<h1>浜つ子</h1>	<p>【学校教育目標】 よく学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成</p>	<p>ひたちなか市立 那珂湊第二小学校 学校だより No. 4 令和7年6月20日</p>
---	--------------	---	---

引き渡し訓練 大変おせわになりました

6月19日(木)に、地震・火災・原子力を想定した避難訓練が行われました。児童は、真剣な様子で臨んでおり、静かに素早く避難することができました。その後、引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様のご協力でスムーズに進めることができました。ありがとうございました。子どもたちは、いざというときに落ち着いて行動することが命を守ることにつながることを学ぶことができました。

防犯カメラを校舎内に設置しました

6月17日(火)、臨時の全校朝会を行い、校舎内に防犯カメラを設置することになったことや設置の目的などについて、校長から全校児童に対して話がありました。今後、二小の児童たちが安心して学校生活が送れるよう、設置した防犯カメラを活用していきたいと思います。



校外学習を行っています

1年生から4年生が校外学習を行っています。1年生は徒歩で公園探検(12日)、2年生は徒歩で町探検(12日)、3年生は湊線でJR勝田駅近くの工場群や中央図書館の見学(19日)、4年生はバスでクリーンセンター・県中央水道事務所見学(18日)に行ってきました。どの学年も熱中症対策をしながら、それぞれの学年の対象となる場所を探検したり見学したりしてきました。学校の中だけでは学べない貴重な体験をすることができました。



校外から講師の先生を招いて授業を行っています

6月13日(金)、那珂湊三小から栄養教諭の先生を招いて、4年生で「かむことの大切さを知ろう」という食育の授業をしていただきました。今後他の学年でも授業をしていただく予定です。

6月17日(火)、茨城中学校の養護助教諭の先生に6年生で「どうしてかぜをひくの?その予防法は?」という保健の授業をしていただきました。日頃の生活を見直すよいきっかけになりました。



学校運営協議会月例会(ティーミーティング)を行いました

6月11日(水)、学校運営協議会の月例会(ティーミーティング)を行いました。授業参観後、二小の子供たちのために本年度どのようなことができるかを話し合いました。今後も、月1回のペースでティーミーティングを行っていく予定です。

